

Nr. 11 / Köln, 04.06.2024

Betriebserlaubnis für Confex erteilt

- Behörden geben grünes Licht für Großveranstaltungen im Confex.
- Der Neubau führt Köln in die Champions League der Kongressstädte.
- Variable Flächen auf drei Ebenen ermöglichen neue Eventkonzepte.
- Konzept, Anbindung und Nachhaltigkeit sorgen für reges Interesse.

Mit der gestern erteilten offiziellen Betriebserlaubnis durch die Behörden treten die Vorbereitungen für die feierliche Confex-Eröffnung am 28.06.2024 in die letzte Phase. Schon jetzt zieht der Neubau dank neuer Eventkonzepte und hoher Nachhaltigkeitsstandards viel Interesse auf sich.

Ein Meilenstein für die Koelnmesse: Nach 33 Monaten Bauzeit haben am Montag, den 03.06.2024, Vertreter des städtischen Bauamts, der Feuerwehr und anderer relevanter Behörden vor Ort die abschließende Inspektion durchgeführt, um anschließend die Betriebserlaubnis für unsere neue Event- und Kongresslocation Confex zu erteilen. Das Ergebnis: Ab sofort darf die Koelnmesse Großveranstaltungen im Confex durchführen.

Mit dem neuen Confex, das Ende Juni eröffnet, steigen wir in die Champions League der Kongressstädte auf. Auf drei Ebenen bietet das Confex 22 flexibel trennbare Räume mit direkter Anbindung an die Messehallen für Veranstaltungen mit über 6.200 Kongressgästen. Für einen Wow-Effekt im und am Confex sorgen gleich mehrere Elemente: Die dreifach teilbare Confexhall ist zwölf Meter hoch, fasst bis zu 4.300 Menschen und erlaubt maximale Flexibilität bei den Veranstaltungen. Durch das lichtdurchflutete Foyer erreicht man unsere 5.600 Quadratmeter große Open-Air-Terrasse, die Confex Plaza, und die 2.000 Quadratmeter Glasflächen bieten in den oberen Konferenzräumen einen beeindruckenden Blick auf das Rheinpanorama samt Dom.

Ein weiterer wichtiger Aspekt ist die Nachhaltigkeit. Auf dem Confex-Dach sorgen 500 Photovoltaikmodule für grüne Energie, die direkt vor Ort verbraucht wird. Zudem bewirbt sich die Koelnmesse mit dem Confex für eine Platin-Zertifizierung bei der Deutschen Gesellschaft für nachhaltiges Bauen (DGNB). Platin ist die höchste DGNB-Zertifizierung und erfordert die Erfüllung von mindestens 80 Prozent der umfangreichen Nachhaltigkeitskriterien.

Bereits vor der offiziellen Eröffnung ist das Interesse am Confex groß. Zu den ersten Gästen im Jahr 2024 gehören die Mitglieder des Messeweltverbands, die sich zum UFI Global Congress in Köln treffen. Bei der Messetochter Koelncongress, die die Confex-

Ihr Kontakt bei Rückfragen:

Dr. Jasmin Fischer

Telefon

+49 221 821-2494

E-Mail

jasmin.fischer@

koelnmesse.de

Koelnmesse GmbH

Messeplatz 1

50679 Köln

Postfach 21 07 60

50532 Köln

Deutschland

Telefon +49 221 821-0

Telefax +49 221 821-2574

info@koelnmesse.de

www.koelnmesse.de

Geschäftsführung:

Gerald Böse (Vorsitzender)

Oliver Frese

Vorsitzende des Aufsichtsrats:

Oberbürgermeisterin Henriette

Reker

Sitz der Gesellschaft und

Gerichtsstand: Köln

Amtsgericht Köln, HRB 952

Vermarktung übernimmt, sind schon viele weitere Veranstaltungen gebucht, und es gibt konkrete Anfragen bis ins Jahr 2029. Unter den Interessenten sind viele Veranstalter, die zum ersten Mal in Köln ein Event ausrichten werden. Das Konzept, das bestehende Geschäft auszubauen und eine neue Klientel zu erschließen, scheint aufzugehen. Nicht nur im Jubiläumsjahr der Koelnmesse eine wichtige Nachricht für die weitere Zukunft des Messe- und Kongressgeschäfts in Köln!

Seite

2/2

Aktuelles Bildmaterial zum Confex finden Sie [hier](#).

Über die Koelnmesse:

Die Koelnmesse beschäftigt rund 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Als Citymesse mitten in Europa bespielt sie das drittgrößte Messegelände in Deutschland und ist mit annähernd 400.000 m² Hallen- und Außenfläche unter den Top Ten der Welt. Die Koelnmesse organisiert und betreut jedes Jahr rund 80 Messen, Gastveranstaltungen und Corporate Events in Köln und in den wichtigsten Märkten weltweit. Mit ihrem Portfolio erreicht sie über 54.000 ausstellende Unternehmen aus 122 Ländern und rund drei Millionen Besucherinnen und Besucher aus mehr als 200 Nationen. Bis 2040 investiert die Koelnmesse mit dem umfangreichsten Investitionsprogramm ihrer Geschichte rund 1 Milliarde Euro in die Zukunft des Geländes am Standort Köln. 2024 feiert die Koelnmesse ihr 100-jähriges Bestehen. 100 Jahre, in denen die Koelnmesse weltweit Menschen und Märkte zusammenführte. 100 Jahre, in denen sie sich mit visionärer Zukunftslust immer wieder neu erfunden hat: [Koelnmesse | Geschichte](#)

Fotomaterial für Medienschaffende:

[Bilddatenbank | Koelnmesse](#)

Die Koelnmesse in den Sozialen Medien:

www.linkedin.com/company/koelnmesse-gmbh/

www.instagram.com/koelnmesse

www.facebook.com/Koelnmesse

<https://bsky.app/profile/koelnmesse.bsky.social>

www.xing.com/companies/koelnmessegmbh